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Laboratório de Pinheiral anexo 
ao hospital será reformado

Eventos tradicionais são 
realizados na Aman

Cerimônia dos cadetes

Novo comandante

Terapia

Hospital

Terapia II

Hospital II

A partir desta segunda-

-feira (29), os serviços do 

laboratório de exames 

clínicos de Pinheiral, que 

funciona anexo ao Hos-

pital Municipal Aurelino 

Gonçalves Barbosa, terá 

temporariamente o aces-

so transferido para a en-

trada principal da unidade 

hospitalar. O atendimen-

to será realizado median-

te agendamento prévio 

na recepção do hospital 

de segunda a sexta-feira, 

das 13h às 16h. Essas me-

didas serão necessárias 

devido à reforma em an-

damento na unidade de 

saúde. A mudança pre-

tende reduzir as filas no 
atendimento, minimizar 

transtornos e assegurar a 

continuidade da presta-

ção do serviço à popula-

ção. A Secretaria de Saú-

de está à disposição para 

esclarecer dúvidas.

Seguindo as tradições 

da Academia Militar das 

Agulhas Negras (Aman), 

a Cerimônia de Escolha 

de Cursos foi realizada 

no Teatro General Leô-

nidas, última semana. O 

evento reuniu 366 cade-

tes do 2º ano, dos quais 

18 de Nações Amigas, e é 

um dos momentos mais 

importantes da trajetória 

profissional dos cadetes. 
Eles fizeram a escolha das 
Armas, Quadro e Serviço 

que seguirão por toda a 

carreira militar. Os cade-

tes puderam selecionar 

entre os cursos de Infan-

taria, Cavalaria, Artilharia, 

Engenharia, Comunica-

ções, Quadro de Material 

Bélico e o Serviço de In-

tendência.

Os cadetes da Turma Ro-

drigo Octávio, que esco-

lheram suas especialida-

des este ano, concluirão a 

formação no final de 2026. 
Logo após a efetivação da 

escolha, eles foram recep-

cionados pelos cadetes 

mais antigos no Pátio Du-

que de Caxias. Em segui-

da, foram recebidos em 

seus respectivos cursos. 

A formação dos Oficiais 
Combatentes do Exército 

Brasileiro é realizada em 

cinco anos.

Ainda na última semana, 

a AMAN realizou a passa-

gem de comando do Ge-

neral Felipe para o Gene-

ral Vinicius, que será o 46º 

Comandante da Acade-

mia. A recepção teve início 

com as Honras de Gala, na 

Avenida do Exército, se-

guida da inauguração do 

retrato do Gen. Felipe na 

galeria dos Comandantes 

e da solenidade de trans-

missão do cargo.

O programa ‘Terapia Co-

munitária Integrativa’, 

implementado em abril 

de 2021 gratuitamente 

em Volta Redonda, já tem 

mais de dois mil inscritos. 

De acordo com um levan-

tamento, foram realizadas 

mais de mil rodas de tera-

pia, com 2.129 participan-

tes desde seu início.

A unidade já recebeu a 

troca do telhado e será 

iniciada a parte interna da 

reforma, começando pelo 

laboratório. Segundo o se-

cretário de Saúde, Everton 

Alvim, a mudança de local 

e o prévio agendamento 

são necessários também 

devido ao aumento na 

demanda de pacientes.

O objetivo do progra-

ma é oferecer uma rede 

de amparo emocional a 

qualquer pessoa. Os in-

teressados em participar 

podem se inscrever por 

meio do site da prefeitura, 

clicando no banner “Tera-

pia Integrativa Online” e 

preenchendo o formulá-

rio disponibilizado.

O serviço de coleta de 

exames permanecerá no 

mesmo horário, das 7 às 

9h. A Secretaria de Saú-

de destaca que, no dia do 

exame, é necessário que 

o paciente compareça ao 

local apresentando do-

cumento de identidade, 

CPF, cartão do SUS e pe-

dido médico.

Divulgação

Divulgação

Exames serão feitos com agendamento prévio

Semana foi marcada por cerimônia de cadetes

VR: Aparelho de medição do 
ar é apresentado em reunião
Coletivo mostra metodologia aprovada pela Fiocruz para fiscalizar

Por ana luiza Rossi

Neste sábado (27), o movi-
mento ‘Sul Fluminense contra 
Poluição’ se reuniu em uma 
segunda assembleia para de-
monstrar a funcionalidade de 
um detector de qualidade do 
ar, adquirido para medir os ní-
veis de partículas emitidos pela 
Companhia Siderúrgica Nacio-
nal (CSN), em Volta Redonda. 
Na ocasião, também foi convi-
dado o coletivo Martha Trinda-
de, responsáveis por fiscalizar a 
siderúrgica Ternium Brasil, na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro, 
que também é alvo de denún-
cias, para fazer comparativo do 
caso com a CSN.

Uma das integrantes do 
coletivo, Jamilly do Carmo, 
explicou que a Fundação Os-
waldo Cruz (Fiocruz), insti-
tuição vinculada ao Ministério 
da Saúde que atua na pesquisa 
e desenvolvimento científico 
da saúde do país, surgiu com a 
proposta da Vigilância Popular 
em Saúde e disponibilizou os 
aparelhos detectores  para fa-
zer a medição de níveis como 
o PM2.5, partículas finas que 
afetam diretamente a qualidade 
do ar, meio ambiente e a saúde 
humana.

Na assembleia, o grupo 
pode explicar sobre os proce-
dimentos de medição e alguns 

fatores que precisam ser consi-
derados durante a coleta dos da-
dos, para que a própria popula-
ção possa fiscalizar e contrapor 
informações ou levantamentos 
equivocados. Entre os dados 
que precisam ser considerados 
para montar o relatório, está a 
direção do vento, latitude, lon-
gitude e as medições em um 
raio de pelo menos cinco quilô-
metros da fonte poluidora.

Ainda, para se obter rela-
tórios completos o mínimo é, 
pelo menos, três meses de pes-
quisa. Para dados ainda mais re-
levantes, o ideal é que se estenda 

para comparar o lançamento de 
partículas em diferentes condi-
ções climáticas.

Na prática
A metodologia será replica-

da aqui em Volta Redonda em 
pontos específicos, já que cada 
bairro possui peculiaridades 
devido à direção do vento, se-
gundo um dos fundadores do 
movimento no Sul Fluminense, 
Alexandre Fonseca. Para isso, fo-
ram adquiridos três equipamen-
tos de medição PM10 e PM2.5, 
que estão sendo importados dos 
Estados Unidos. “Não confia-

mos nos dados que são gerados 
pela própria CSN. O dado ge-
rado passa por uma auditoria do 
Inea-RJ (Instituto Estadual do 
Ambiente), que confia na infor-
mação. Acreditamos que há pro-
blemas nisso e por isso faremos 
essa medição”, afirmou.

Outra integrante do grupo 
Martha, Aline Araújo, afir-
mou mesmo há pouco tempo 
na cidade, o aparelho captou 
níveis acima do permitido por 
lei. “É importante realizar essa 
vigilância para que possam ser 
cobradas ações de políticas pú-
blicas”, afirmou.

Ana Luiza Rossi/CSF

O aparelho foi apresentado por coletivo que também fiscaliza siderúrgica do Rio

A Defensoria Pública do 
Estado do Rio de Janeiro, por 
meio do 2º Núcleo Regional 
de Tutela Coletiva, realizou um 
acordo judicial com o municí-
pio de Mangaratiba, interior do 
Rio de Janeiro, para a prorroga-
ção, até setembro de 2024, do 
concurso público para profes-
sores que foi realizado ainda no 
ano de 2021. 

O acordo entre a defenso-
ria e o município estabelece 
que todas as vagas devem ser 
preenchidas com as candida-
tas e candidatos aprovados. O 
município de Mangaratiba se 
comprometeu a convocar, no 
mínimo, 60 novos aprovados 
para o cargo de professor II até 
o próximo dia 31. 

Além disso, o acordo deter-
mina a divulgação da lista de 
vagas para o cargo de professor 
I e, na sequência, o início dessas 
convocações, em fevereiro. 

Prazo até agosto
Logo antes de expirar o pra-

zo do concurso, em agosto de 
2023, a Defensoria ingressou 
com Ação Civil Pública para 
assegurar a convocação  das 
pessoas aprovadas e a reestrutu-

ração do quadro de pessoal da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção de Mangaratiba. 

Na decisão, o juiz entendeu 
que o cargo de professor “é es-
tratégico e reflete um direito 
fundamental, fato que, por si 
só, evidencia a urgência em 
preencher as vagas”. 

Atendimento

A atuação da DPRJ atende 
à demanda de candidatas(os) 
que, por meio dos canais de 
atendimento do 2º Núcleo de 
Tutela Coletiva, questionaram 
a realização de contratação 
temporária de professores, em 
prejuízo da convocação das(os) 
aprovadas(os) durante prazo de 
validade do certame.

As novas convocações fo-

ram publicadas no Diário Ofi-
cial (edição nº: 1964, de 3 de 
janeiro de 2024). Até o mo-
mento, o chamamento engloba 
60 professores II e 28 professo-
res I, distribuídos nas seguintes 
disciplinas: Língua Portuguesa, 
Matemática, Geografia, Ciên-
cias, Artes, Educação Física, 
Inglês. 

- A prorrogação do prazo 
objetiva reduzir a carência de 
professores na rede municipal, 
com foco na garantia da quali-
dade no processo de aprendi-
zagem dos alunos. - observa a 
defensora pública Flávia Mac 
Cord, do 2º Núcleo de Tutela 
Coletiva da DPRJ.

Em 04 de janeiro, o prefeito 
Alan Bombeiro informou que a 
prefeitura prorrogou a validade 
do concurso e a decisão iria re-
sultar na convocação de 88 pro-
fessores aprovados.

No entanto, o chamamento 
contemplaria apenas 60 profes-
sores II (PII) e 28 professores 
I (PI). Dentre estes, três serão 
de língua portuguesa, seis de 
matemática, dois de geografia, 
dois de ciências, um de artes, 
10 de educação física e dois de 
inglês.

aprovados em concurso público de 
2021 ainda deverão ser convocados

Divulgação PMVR

Medida visa reduzir a carência de professores nas salas

A Secretaria de Educação 
da Prefeitura de Barra do Piraí, 
por meio da Assessoria de Bus-
ca Ativa Escolar, realizou na 
quarta-feira, 24, uma reunião 
intersetorial para ajustar o fluxo 
de trabalho referente ao aluno 
infrequente. 

O objetivo do encontro, 
realizado no Centro Cultural 
Rosemar Pimentel, no Centro, 
foi o de fortalecer as ações em 
rede entre a Educação, a As-
sistência Social e o Conselho 
Tutelar, para garantir o direito 
de acesso e permanência das 
crianças e adolescentes no espa-
ço escolar.

A reunião visou aprovar a 
Resolução do Aluno Infrequen-
te para o ano letivo de 2024. O 
documento disciplina os pro-
cedimentos a serem adotados 
pelas unidades de ensino da 
rede municipal com relação ao 
aluno considerado infrequente 
e estabelece as intervenções a 
serem realizadas pela Assessoria 
de Busca Ativa Escolar da Edu-
cação, bem como do Centro de 
Referência da Assistência So-
cial (Cras) da Secretaria de As-
sistência Social e do Conselho 
Tutelar.

“O momento de início de 
ano é fundamental para reger 

este processo. A busca escolar 
fundamenta e norteia o cenário 
onde está inserido o aluno in-
frequente, e, muitas das vezes, 
precisamos ir até eles para saber 
quais realidades enfrentaremos. 
Ter o apoio e a parceria com a 
Assistência Social será de gran-
de valia para reverter cenários 
desfavoráveis”, frisa o secretário 
interino de Educação, Wander-
son Barbosa.

“Desenvolvimento 
humano”

O prefeito de Barra do Pi-
raí, Mario Esteves, pontuou 
a respeito do crescimento nas 

ofertas da Secretaria de Edu-
cação como “porta de entrada 
para o desenvolvimento huma-
no”, juntamente com a Assis-
tência Social. 

“Existem serviços e pro-
gramas que ambas secretarias 
promovem para o amparo às 
crianças e adolescentes. E a 
Busca Ativa é recorrente nestas 
ações. Ir até o encontro do ou-
tro, saber de suas necessidades e 
aflições, serve como parâmetro 
para os trabalhos pedagógicos 
que vêm sendo desenvolvidos 
ao longo dos últimos anos”, fi-
naliza.

Barra do Piraí quer alunos nas salas

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


